

日本赤十字社の会報に掲載されました！

迎えました。会社の資金も行き詰まり、毎月100万円がボケットマネーから出ていき、肝を冷やす日々を過ごしておりました。3ヶ月が過ぎ、やつと世の中が動き出し、危機からは脱したのですが、お金が必要ですから、手取りで探ししました。会社経営にはお金が必要ですが、お金の苦労から解き放たれました。

以前の私は、会社経営（印刷会社）をしておりまので、利益追求・どうしたら自分の所にお金が入ってくるか、と言う事ばかりに気を取っていました。まあ資本主義社会の世の中では、完全に利己主義でした。経営をしていたら当たり前のことがかもしれません。ですが、東北大震災で仕事がパタツと止まり、経営の危機をかかりに氣を取られていきました。まあ資本主義社会の世の中では、完全に利己主義でした。経営をしていたら当たり前のことがかもしれません。

はじめまして、今年からこちらの会に入会させて頂きまし

た、齊藤勝好と申します。何卒よろしくお願い致します。

以前の私は、会社経営（印刷会社）をしておりまので、利益追求・どうしたら自分の所にお金が入ってくるか、と言ふ事ばかりに気を取っていました。まあ資本主義社会の世の中では、完全に利己主義でした。経営をしていたら当たり前のことがかもしれません。ですが、完全に利己主義でした。経営をしていたら当たり前のことがかもしれません。



私の履歴書

齊藤勝好

中学2年～3年
全て頭の中に入っていた。

ちなみに私もなんとか彼らに追いつこうと寝る間も惜しんで必死に勉強していたので、

当時開成高校に通っていた兄から「勝好は日本の中学生の中で一番勉強しているよ」と言つてもらった事が有つた。私が「そうかな？僕が日本で一番勉強しているかな？」と返したら「だって、お前以上に勉強に時間を割くことは無理だろ」と言われ、なるほどな」と妙に納得したのを覚えている。

父親からも、「身体を壊すから勉強は程々にしなさい」とか、食事中に英語の単語カードを見ていると「食事の時くらい勉強はやめなさい」と叱られるほど勉強漬けの中学生だった。

中学2年の二学期から正式に通う様になつた川崎予備校。入った時はかなり面食らつて（前号参照）それをキッカケに猛勉強する様になつたので、その学期の内にA1クラス（成績順位真ん中のクラス）でトップになれた。（席順は毎月のテストの成績順）

冬季講習の最後のテストの成績で、三学期からのクラス分けがされるのだが、順調に上のクラス（Sクラス）に入る事が出来た。真ん中のクラスの時は、トップを取る事が出来た。

たが、当たり前だが上のクラスに入つたら、またビリの方からのスタート。そしてこのSクラスにはとでもないバケモノが巢食つていた。

一人は僕と同じ渡田中学のM君。そして、

川崎中学のY君。だいたいこの2人でSクラ

スの1番2番を独占していたのだが、彼らは全国模試（代ゼミや駿台）でも、常にトップクラスの成績を納めていた。つまり、日本全

国の中学生の中でもトップを走る生徒が二人

もいたと言ふ事だ。他にもソロバン日本一になつた人がいて、彼は二桁の掛け算の答えが

ありました。何卒よろしくお願ひ致します。

（続く）

（全文掲載）

ました。利益はその見返り・副産物だと思えるようになり、不思議と経営も安定してきました。

数年前から自社と自身の自己開示開示の為に『エスピーエヌ新聞』を発行する様になりました。また、エレクトーン演奏が子供の頃からの趣味として、3年前に中古のエレクトーンを購入して事務所に置きました。ご来社頂くお客様や営業に来られる方に曲を演奏して、ひと時の安らぎを感じて頂いています。そして3ヶ月に一度、ご近所の方をお招きして『エレクトーンミニライブ』を開催して地域の方に楽しんで頂いています。昨年2月には『能登半島復興支援チャリティーライブ』を開催して、ご来場頂いた方に寄付を募りました。皆様からトータル一万円のご寄付を頂いたので、同額を私が上乗せして計2万円を日赤を通じて能登半島復興支援に寄付させて頂きました。この時にご参加頂いた方からは能登半島の復興に何か出来ないかしらと思つて頂いたけど、こうして寄付が出来て本当に良かった、社長ありがとうございました」と言って頂きました。

以前から、大震災があるたびに寄付はさせて頂いておりましたが、日赤の活動にも寄付をさせて頂く様になり、今回の入会に至りました。

余談ですが、一昨年会社近くの郵便局に寄付の振込を行つた

帰り、道端でUNHCR（国連高等難民弁務官事務所）の勧誘が行

われていました。話しかけられてお話を聞きした後、勧説さ

れていた。

そこで、川崎予備校の勉強も高校受験に向

け本格的に厳しさを増して來た。ただ、猛勉

強のおかげで成績の順位も徐々に上がつて

いった。成績順の席も1列8人の6列ある中

で3列目から2列目にまで這い上がる事が出来た。

授業中は志望校の名前を書いたハチマキを

絞めて勉強をするのだが、当初は『早稲田高

等学院』と書いていたが、先生から『開成高校』にしてはどうだ、と言われその気になつて志

望校を開成高校に変えた。

編集後記

ここまでお読み頂きまして、本当に有難うございます。私ごとで大変恐縮ですが、長女が長年所属している井上バレエ団の公演『白鳥の湖』が文京シビックホールで7月26・27日に行われます。今回長女は2羽の白鳥の役で、初めてチラシにも役名・写真付きで紹介されました。ご興味のある方は齊藤までご連絡を頂ければチケットを手配いたします。生のオーケストラの演奏をバックに踊りを披露するバレエは、いつもの日常とは全くの別世界。一度足を踏み入れたらその虜になる事間違いない。素晴らしい芸術に触れて魂を昇華させて下さい。

エスピーエヌ新聞の方も、こんな事を載せて欲しいと

か、こんな事を聞きたいなどございましたら、お知らせいただけますと助かります。皆さまと一緒にこの『エスピーエヌ新聞』を作つて行けたら幸甚に存じます。今後とも、

何卒よろしくお願ひ致します。

（全文掲載）

（全文掲載）